

Amour : un grand mot qui peut tellement faire souffrir - 1/1

L'Amour, qui n'en as jamais rêvé ? Mais pourquoi aimer quand on doit en souffrir ? Voilà l'histoire d'une jeune fille dont la vie venait à peine de commencer et qui pourtant voulait déjà quitter tous ceux qui l'aimait à cause de l'Amour qui la rendu si malheureuse...

A l'âge de l'adolescence, chacun cherche sa moitié. Il ne suffit pourtant que d'un regard ou un sourire pour faire briller en nous la flamme de l'amour. Une flamme qui va allumer un feu entre deux personnes, une complicité, une sincérité et qui les conduiront à l'Amour. Un sentiment de bien-être, de joie et d'ivresse...

Malgré tout, dans toutes les situations ne se passent pas comme on l'imagine quand on a quinze ans. En effet, si l'Amour est perçu par beaucoup comme le fait d'être deux et de ne former qu'un, il ne l'est pas pour tous. L'Amour est parfois synonyme de désillusion, de peine et de déceptions. Comment continuer à aimer quelqu'un qui ne vous aime pas ? Tout le monde se dirait que cette personne n'est pas faites pour vous et pourtant au plus profond de vous, vous savez très bien que c'est la moitié qui manquez à vos rêves et à vos nuits... C'est ce que je me suis dit en rencontrant Benjamin et pourtant lui ne m'aimez pas, il me détestait carrément et pourtant j'ai appri à l'appivoiser et à en faire mon meilleur ami. Il m'a fallu lutter contre le monde entier qui n'acceptait notre amitié.

Tout au fond de moi, je savais que c'était l'homme de ma vie et que je ne pourrais pas vivre sans lui et pourtant pour lui ce n'était as la même chose. Il en aimait une autre... Je ne pouvait pas le supportais, je le perdais petit à petit, il s'éloignait de moi sans que je ne puisse rien faire... J'étais impuissante face à mon propre malheur. Quelques mois ont passé depuis et je souffrais tellement que j'ai pensé à me suicider. Cette réaction va peut-être sembler absurde à quelques uns mais il faut le vivre pour comprendre ce que l'on ressent. On se sent seule au monde, abandonnée par tous ceux en qui en croyais...

C'est un sentiment d'echec personnel tellement immense que l'on préfèrerait en finir tout de suite, pourtant je suis encore là à vous écrire car, franchement, je n'ai jamais réussi à passer le cap, et pourtant ce n'est pas l'envie qui m'en a manqué. Ne pas réussir à en finir m'a aussi profondément anéanti. Je n'ai plus le courage de me battre contre moi-même mais je n'ai pas le courage non plus d'en finir. Il y a une telle détresse en moi...

Si, aujourd'hui, je vous raconte mon histoire, c'est pour vous démontrer à quel point l'Amour n'est pas toujours aussi beau que l'on peut le croire. Il ne faut pas jouer ni avec nos sentiments, ni les ignorer !!! Je ne souhaite à personne de vivre ce que je vis même à mes pires ennemis...